

En la ciudad de Xalapa-Enríquez, Veracruz, siendo las trece horas con dieciséis minutos del día veinticuatro de octubre de dos mil veintidós, se reunieron en el salón C-7 de la Unidad Académica de Humanidades, las y los integrantes de la Junta Académica de la Facultad de Sociología de la Universidad Veracruzana, para dar inicio a esta sesión con carácter de extraordinaria, los maestros Aldo Colorado Carvajal, Arturo Hinojosa Loya, Arturo Narváez Aguilera, Bladimir Reyes Córdoba, David Misael Xala Paxtián, Gialuanna Enkra Ayora Vázquez, Jemyna Rueda Hernández, Jesús Ernesto López Argüelles, Jorge Manuel Tirado Almendra, José Carlos López Hernández, María del Rocío Ochoa García; la consejera alumna suplente Lizbeth Rubí Valle Hernández; las representantes de la generación 2022 titular y suplente respectivamente Ariadna Lorenzo Flores y María Fernanda Llera Caballero, la representante titular de la generación 2021 Daniela Migoni Díaz, las representantes de la generación 2020 titular y suplente respectivamente Deisy Argelia Landa Hernández y Valery Yaatsil Huesca Maldonado; así como las maestras Diana Karent Sáenz Díaz y Erika López Barrera, en su calidad de Directora y Secretaria de la Facultad, para tratar los siguientes asuntos:-----

1. *Nombramiento de enlace del Programa Universitario de Educación Inclusiva y enlace del Sistema Universitario de Gestión Integral del Riesgo.* La Mtra. Diana Karent Sáenz Díaz informó que, en seguimiento a la petición realizada por la Dirección General del Área Académica de Humanidades (DGAAH) respecto al nombramiento de enlace con el Programa Universitario de Educación Inclusiva (PUEI) y con el Sistema Universitario de Gestión Integral del Riesgo (SUGIR), en reunión de Consejo Técnico en su sesión del siete de octubre del presente se acordó proponer al pleno de la Junta Académica el nombramiento de la Lic. María de los Ángeles Bello Martínez como enlace del PUEI y al Dr. Arturo Narváez Aguilera como enlace del SUGIR, quedando pendiente el nombramiento de la comisión donde participen estudiantes y docentes. **Por unanimidad de votos** se otorga el aval solicitado para que a partir de esta fecha, la Lic. María de los Ángeles Bello Martínez ocupe el cargo de enlace del Programa Universitario de Educación Inclusiva y el Dr. Arturo Narváez Aguilera ocupe el cargo como enlace del Sistema Universitario de Gestión Integral del Riesgo.-----

2. *Validación del PLADEA 2021-2025.* La Mtra. Diana Karent Sáenz Díaz informó que en reunión de Colegio de Maestros del pasado veinticinco de agosto, se presentó el contenido del PLADEA 2021-2025, después fue enviado a la Dirección General del Área Académica de Humanidades (DGAAH) para su revisión. De la DGAAH emitieron observaciones al documento, las cuales ya fueron atendidas y finalmente ya se cuenta con el documento completo. Señaló también que los integrantes de la comisión encargada de elaborar el PLADEA, participaron en las etapas del proceso de la Acreditación y que se rescató el diagnóstico realizado para dicho proceso, reiterando que actualmente la misma comisión participa en el rediseño del plan de estudios. Además, aclaró a la representación estudiantil, que se les enviará el documento extenso y en caso de tener propuestas de actividades que no estén en el PLADEA, se pueden presentar en la Dirección de la Facultad o algún otro órgano colegiado para su atención. Aunado a lo anterior, la Mtra. Sáenz Díaz informó que se está integrando una carpeta electrónica con el estatuto de los alumnos, el protocolo de género, el programa de sustentabilidad y el PLADEA, para circular entre el estudiantado. Expuesto lo anterior, la Mtra. Diana Karen Sáenz Díaz solicitó al pleno de la Junta Académica, su voto en favor de la validación del PLADEA 2021-2025, **acordando con 16 votos a favor y una abstención, otorgar el aval para el PLADEA 2021-2025.**-----

3. *Asuntos generales.* La estudiante enlace de género Valeria Azuara Sánchez manifestó al pleno de la Junta Académica su renuncia a este cargo, dado que realizará movilidad estudiantil internacional a la Universidad Católica de Temuco, en Chile, el próximo periodo escolar. Además de lo anterior, por salud mental ya no puede continuar en el cargo. Ella realizó la propuesta de que la representante alumna María Fernanda Llera Caballero puede ser la siguiente enlace de género estudiantil. La Consejera Alumna Lizbeth Rubí Valle Hernández manifestó dudas sobre la integración de la estudiante a la comisión, pues pregunta si es posible la incorporación de una estudiante de nuevo ingreso como enlace estudiantil, también recordó que dentro de los puntos tratados en el movimiento estudiantil se planteó la necesidad de elegir enlaces de género estudiantil con participación y representación en las juntas académicas. La Dra. Gialuanna Enkra Ayora Vázquez solicitó a Valeria Azuara que antes de su partida a Chile, pueda relatar ante la comunidad de sociología, su experiencia como enlace de género estudiantil. El Mtro. José Carlos López Hernández propuso elaborar una convocatoria para conocer las propuestas de las personas interesadas en ocupar el

cargo como enlace de género estudiantil, dicha convocatoria puede ser formulada por el mismo comité de género. Finalmente, el pleno de la Junta Académica expresó agradecimiento a la alumna Valeria Azuara Sánchez por su tiempo y compromiso como enlace de género estudiantil. Por otra parte, **se acuerda por unanimidad de votos que la elección del próximo enlace de género estudiantil será mediante convocatoria y el proceso contará con la supervisión del comité de género.** -----

4. El Mtro. José Carlos López Hernández comentó que se ha involucrado con colectivos de búsqueda de desaparecidos, por lo que extiende una invitación a involucrarse en diversas actividades, sobre todo para sistematizar las experiencias de dichos colectivos, dado que tienen mucha información, pero no saben cómo sistematizarla. Por otra parte, el sábado diecinueve de noviembre habrá una marcha y extiende la invitación a quien quiera unirse en esta manifestación. **Las y los integrantes de la Junta Académica se dan por enterados.** -----

Sin otro asunto que tratar, se concluyó la reunión siendo las catorce horas del día al principio señalado.-----
DAMOS FE-----

Mtra. Diana Karent Sáenz Díaz

Mtra. Erika López Barrera

Mtro. Aldo Colorado Carvajal

Mtro. Arturo Hinojosa Loya

Dr. Arturo Narváez Aguilera

Dr. Bladimir Reyes Córdoba

Mtro. David Misael Xala Paxtián

Dra. Gialuanna Enkra Ayora Vázquez

Dra. Jemyra Rueda Hernández

Dr. Jesús Ernesto López Argüelles

Dr. Jorge Manuel Tirado Almendra

Mtro. José Carlos López Hernández

Dra. María del Rocío Ochoa García

C. Lizbeth Rubí Valle Hernández

C. Ariadna Lorenzo Flores

C. Daniela Migoni Díaz

C. Deisy Argellá Landa Hernández